

Der TV Stammheim eröffnet Minimeisterschaften in Stuttgart.

Pünktlich zum Start des neuen Schuljahres beginnt auch die **28. Auflage der Tischtennis Mini-Meisterschaften**. Bei diesem deutschlandweit ausgetragenen Turnier können Vereine ab dem 1. September sogenannte Ortsentscheide durchführen. Gespielt wird in 3 Altersklassen (8 Jahre und jünger, 9-10 Jahre und 11-12 Jahre). Die ersten 4 Platzierungen qualifizieren sich für den Bezirksentscheid am 16.04.2011 in der Sporthalle Nord.

Den **ersten Ortsentscheid** richtete der **TV Stammheim** am ersten Wochenende des neuen Schuljahres aus. Nach einer Woche Werbung in den Schulen von Stammheim fanden sich am 18.09.2010 insgesamt 35 Kinder in der Sporthalle des TV Stammheims ein, um die ersten Teilnehmer für den Bezirksentscheid im April 2011 zu suchen. Somit haben sie am längsten Zeit, sich auf das Stuttgarter Finale vorzubereiten. Das man bei diesem Turnier ganz weit kommen kann, konnten die jungen Spieler auch gleich von Moritz Feucht erfahren, der sich vor den Finalspielen ein Show-Match mit seinem Vereinskameraden Marcel Trampitsch lieferte. Moritz schaffte im Jahr 2009 den Einzug ins Bundesfinale nach Stralsund und belegte dort sensationell den 3. Platz.



Wer spielt gegen wen? Bevor es losgeht muss man in Stammheim erstmal genau hinhören

Ab sofort haben alle Vereine des Bezirk Stuttgart die Möglichkeit bis zum 15. September 2011 einen Mini-Meisterschaften Ortsentscheid auszurichten.

Infos sowie die Regieboxen mit Spielplänen, Infomaterial, Urkunden und Plakaten können bei mir angefordert werden.

Wer weiß, vielleicht schaffte es nach **Moritz Feucht** (2009) und **Veronika Scholl** (2010) wieder ein Stuttgarter Talent zum Bundesfinale oder wie **Kerim Sevdı** 2008 zum Verbandssieger im TTVWH...

Michael Bortolamedi